



# Los crímenes de Honduras

[www.impunidad.com](http://www.impunidad.com)

Tres periodistas han sido asesinados en los últimos meses en Honduras: Bernardo Rivera Paz, muerto en Buena Vista, Copán; Santiago Rafael Munguía, acibillado luego de amenazas telefónicas a su celular, en San Pedro Sula; y Gabriel Fino Noriega, en Atlántida, después de haber denunciado juegos irregulares de azar en las ferias de la ciudad. La policía no ha logrado establecer responsabilidades. Los tres crímenes permanecen impunes.

## ¡Exija acción inmediata!

Visite nuestra página [www.impunidad.com](http://www.impunidad.com) y adhiera con su firma a una carta que enviaremos al presidente de la Corte Suprema de Justicia de Honduras, pidiéndole que los procesos judiciales no se detengan hasta encontrar culpables y que estos sean castigados. O, si prefiere, escribanos a:



Sociedad Interamericana de Prensa  
1801 SW 3rd. Avenue  
Miami, Florida 33129, USA  
Fax: (305) 635-2272  
E-mail: [info@impunidad.com](mailto:info@impunidad.com)

Este proyecto cuenta con el apoyo económico de la Fundación John S. y James L. Knight.